

Rescuperan cinta más antigua sobre Semana Santa en Sevilla

Image not found or type unknown



película más antigua sobre Semana Santa

Madrid, 15 feb (RHC) La española ciudad de Sevilla recuperó la película más antigua sobre la Semana Santa rodada en 1927 en esa región, antigua Híspalis, según revela hoy un reporte del diario digital El independiente.

Esto fue posible gracias a la tecnología norteamericana empleada en los clásicos de los años 1920, lo cual permitió rescatar más de una hora de metraje de audiovisuales correspondientes a los años 1930 y 1931.

Según afirman los especialistas, este tipo de técnica permitió sumar imágenes 'de hasta 10 cofradías, un total de 21 pasos, su música y el sonido ambiente del momento'; así como una filmación de 1927 que no posee sonido.

De acuerdo con la publicación, la iniciativa corrió a cargo de la Universidad de Carolina del Sur, encomendada a la custodia y conservación de los archivos del noticiero estadounidense Fox News y sus fondos.

Se trata del documento cinematográfico sonoro más antiguo, extenso y de mejor calidad conocido sobre la conmemoración cristiana y se proyectará durante el próximo tiempo litúrgico de la Cuaresma en el Teatro Cajasol de esa ciudad. (Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/247738-rescuperan-cinta-mas-antigua-sobre-semana-santa-en-sevilla>



Radio Habana Cuba